
 

 

 
 
 

 
Habrá debate civilizado y de respeto, en la discusión del PEF 

2025:Dip. Gutiérrez Luna 
 

 
El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez 
Luna, afirmó que el debate sobre el Presupuesto de Egresos de la Federación 
(PEF) 2025, que se dará en el Pleno, será civilizado y de respeto. 
 

 
 
“Hemos estado platicando con los grupos, ellos van a fijar sus posturas 
respecto a temas específicos que les interesan. Nosotros respetaremos lo que 
se suba a decir a tribuna y vamos en un debate civilizado, de ideas y de 
propuestas”, expresó en declaraciones a representantes de medios de 
comunicación. 
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Subrayó que él permanentemente está dialogando con las y los diputados; “me 
bajo de presidencia a hablar en las curules, a platicar con todos, a ir acordando 
cómo vamos a atender los debates, cómo vamos a procesar los temas, en qué 
estamos de acuerdo, en qué no, con un diálogo respetuoso”. 
 
“Se han dado –subrayó– buenas condiciones aquí en la Cámara, de debate, 
donde siempre hemos estado privilegiando el trato igualitario y paritario para 
todo. Así vamos a seguir, con ese ambiente”. 
 
“De nuestra parte vamos garantizar que podamos debatir, contrastar ideas, a 
veces con un debate fuerte, pero sin llegar a ningún extremo como el que 
pudiera darse en otro lado”, complementó. 
 
 
El diputado presidente también se refirió al atentado contra el diputado Benito 
Aguas Atlahua (PVEM), ocurrido ayer lunes en Veracruz, y dijo que “confiamos 
en que las autoridades de todos los niveles podrán dar con quienes 
perpetraron este cobarde asesinato”. 
 
Comentó que ha dialogado con el coordinador del grupo parlamentario del 
PVEM, diputado Carlos Alberto Puente Salas, sobre la posibilidad de hacer un 
homenaje luctuoso “para nuestro compañero el día jueves, hablándolo con la 
familia, evidentemente”. 
 
Cuestionado sobre la situación de violencia en el país, Gutiérrez Luna 
respondió que ahora que entró la presidenta de la República, Claudia 
Sheinbaum Pardo, y el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar 
García Harfuch, ve acciones contundentes encaminadas a ayudar a la 
pacificación del país, aunque hay sucesos lamentables. 
 
“Vimos la operación Enjambre, vimos que el secretario se desplazó a Sinaloa, 
vemos acciones que están, digamos, encaminadas a ayudar a la pacificación 
del país”, sostuvo. 
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“Vamos a esperar los resultados que son los que se están dando, vimos este 
operativo que fue exitoso en el Estado de México; seguramente habrá más. 
Entonces, estamos confiados en lo que están haciendo las autoridades”, 
finalizó. 
 
 
https://lineapolitica.com/habra-debate-civilizado-y-de-respeto-en-la-
discusion-del-pef-2025dip-gutierrez-luna/ 
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